

Der Name unseres Herrn und Retters JESUS CHRISTUS sei ewiglich gesegnet. Herzlich willkommen bei den Lehren der Bibel, dem Wort unseres Gottes, das Licht und Wegweiser für unser Leben ist (Ps 119,105).

Es gibt nur zwei Wege, die jedem Menschen offenstehen: den Weg des Lebens und den Weg des Todes.

Jeremia 21,8: „Du aber sprich zu diesem Volk: So spricht der HERR: Siehe, ich lege vor euch den Weg des Lebens und den Weg des Todes.“

Der Weg des Lebens führt den Menschen zur Unsterblichkeit, während der Weg des Todes in die Hölle führt.

Der Weg des Lebens ist gerade und klar (vgl. Johannes 14,6), denn der Herr JESUS sagte: er selbst sei der Weg, und niemand kommt zum Vater außer durch ihn.

Johannes 14,6: „Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die

Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater außer durch mich.“

Das bedeutet: Es gibt keinen Abkürzungsweg, keinen alternativen Weg zum Vater - es gibt nur einen: JESUS CHRISTUS. Nicht durch irgendeine andere berühmte Person, einen Heiligen, ob lebendig oder tot, oder irgendeinen Propheten aus der Bibel.

Der Weg des Todes hingegen verzweigt sich. Er mag wie ein einzelner Weg beginnen, aber am Ende teilt er sich in viele Wege.

Sprüche 14,12: „Es gibt einen Weg, der dem Menschen richtig erscheint, dessen Ende aber Weg des Todes ist.“

Die Bibel spricht hier nicht von einem einzigen Weg des Todes, sondern von vielen Wegen, die letztlich alle zur Verdammnis führen - Wege, die vom Satan geleitet werden.

Und wie der Weg des Lebens JESUS ist, so ist der Weg des Todes der Satan.

Der Satan wird durch viele Dinge verehrt: durch Bäume, Steine,

Erde, Geld, Menschen, Religionen usw. Daher heißt es, dass der Weg des Satans am Ende viele Wege des Todes bereithält.

Deshalb erwähnt die Bibel auch viele Tore der Hölle (vgl. Matthäus 16,18). Diese „Tore“ symbolisieren alle Wege, die einen Menschen in die Verdammnis führen können.

Der Prophet Jesaja unterscheidet diese Wege durch die Offenbarung des Geistes Gottes in „Weg“ und „Hauptweg“:

Jesaja 35,8: „Und es wird ein Hauptweg sein, und der Weg wird heißen: Weg der Heiligkeit; Unreine werden nicht darauf gehen, sondern er wird für die Erlösten sein.“

Der Hauptweg ist der Weg des Lebens, während der einfache „Weg“ der Weg des Todes ist.

Der Weg des Lebens wird auch als Weg der Heiligkeit bezeichnet und ist für die Reisenden bestimmt.

Jesaja 35,8: „Und es wird ein Hauptweg sein, und der Weg wird heißen: Weg der Heiligkeit; Unreine werden nicht darauf gehen,

sondern er wird für die Erlösten sein, für die Reisenden.“

Wer diesen Weg des Lebens (JESUS) geht, muss Heiligkeit als Siegel tragen, wie es im Hebräerbrief beschrieben ist:

Hebräer 12,14: „Jagt nach dem Frieden mit allen und nach der Heiligung, ohne die niemand den Herrn sehen wird.“

Genauso müssen sie Reisende sein. Ein Reisender bleibt bei seiner Reise unterwegs in seinem Fahrzeug und lässt sich nicht von Ablenkungen unterwegs aufhalten. Unser Fahrzeug ist Gottes Gnade. Wenn wir diesen Weg zum Himmel durch JESUS gehen, dürfen die weltlichen Dinge uns nicht festhalten.

1. Petrus 2,11: „Liebe Freunde, ich ermahne euch als Fremdlinge und Pilger, meidet die fleischlichen Begierden, die gegen die Seele kämpfen.“

Und schließlich sagt Jesaja: „Selbst wenn sie töricht erscheinen, werden sie auf diesem Weg nicht verloren gehen.“

Jesaja 35,8: „Und es wird ein Hauptweg sein, und der Weg wird

heißen: Weg der Heiligkeit; Unreine werden nicht darauf gehen, sondern er wird für die Erlösten sein, für die Reisenden. Selbst wenn sie töricht erscheinen, werden sie auf diesem Weg nicht verloren gehen.“

Wenn du also heute entscheidest, dem Hauptweg der Heiligkeit zu folgen und als Reisender auf Erden zu leben, dann sagt die Bibel: du wirst nicht verloren gehen.

Egal, wie die Welt dich beurteilt – Gott sieht, dass du auf dem richtigen Weg bist, und dein Weg endet im ewigen Leben, wo du den Herrn treffen wirst, der deine Tränen abwischen wird.

Offenbarung 7,15-17:

„Darum sind sie vor dem Thron Gottes und dienen ihm Tag und Nacht in seinem Tempel, und der auf dem Thron sitzt, wird sein Zelt über ihnen ausbreiten.

Sie werden keinen Hunger mehr haben, auch keinen Durst, und die Sonne wird sie nicht mehr schlagen, noch irgendeine Glut.

Denn das Lamm in der Mitte des Thrones wird sie weiden und sie führen zu lebendigen Wasserquellen; und Gott wird alle Tränen von ihren Augen abwischen.“

Welche Wahl triffst du heute? Den Hauptweg des Lebens oder den Weg des Todes?

5. Mose 30,14-15:

„Denn das Wort ist dir sehr nahe, es ist in deinem Mund und in deinem Herzen, dass du es tun kannst.

Siehe, ich habe dir heute Leben und Glück, Tod und Unglück vorgelegt.“

Wähle den Weg des Lebens und gehe auf dem Hauptweg der Heiligkeit.

Der Herr segne dich.

---

Share on:  
WhatsApp

[Print this post](#)